

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Encuentro solidario reunió autos, motos y música para ayudar a los damnificados

Pág. : 5

Cm2: 433,5

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Encuentro solidario reunió autos, motos y música para ayudar a los damnificados

La actividad, denominada por sus organizadores como "meet solidario", congregó a clubes de autos y motos, artistas locales y público general en una jornada de apoyo a familias afectadas por incendios.

Jesús Farias Silva
cronica@lidersanantonio.cl

San Antonio se volvió a poner la mano en el corazón. Un encuentro solidario, denominado por sus organizadores como "meet solidario", se realizó este fin de semana en las afueras de la Municipalidad de San Antonio, donde se reunieron autos, motos, artistas locales y vecinos con un objetivo común: ir en ayuda de familias damnificadas por los incendios que afectaron al sur del país.

La actividad se desarrolló desde las 14 horas y se extendió hasta las 23 horas, con una alta convocatoria de público y la participación de clubes de autos y motos provenientes de distintos puntos de la zona. El evento incluyó exhibiciones de vehículos, presentaciones musicales y espacios de encuentro familiar, junto con la recolección de ayuda solidaria.

La organización estuvo a cargo de Alexis Pardo y Tami Jiménez, representantes de Tuerca San Antonio en el ámbito automotor, junto a Celestina Salinas, representante de



SE HIZO EL PASADO FIN DE SEMANA AFUERA DE LA MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO.

Motoayuda. Esta última agrupa a distintos clubes de motociclistas de la comuna, conocidos por su participación en campañas solidarias como la Teleton y caravanas de apoyo comunitario.

Alexis Pardo explicó que la iniciativa surgió desde su propio trabajo

1

de febrero se realizó entre las 2 de la tarde y cerca de las 11 de la noche, con harto público.

vinculado al mundo automotor y que buscó retomar este tipo de actividades solidarias en la comuna.

"Esta idea se me ocurrió un día aquí en mi local. Hace nueve años no hacíamos una ayuda tan grande ni un evento de esta magnitud, y empecé a

llamar a la vieja escuela. Tuve el apoyo de demasiada gente", señaló.

FIGURAS

El encuentro contó además con la presencia de figuras públicas invitadas por la organización, entre ellas Franco Parisi, quien asistió a la actividad y reci-

bió un reconocimiento, al igual que el alcalde de San Antonio, Omar Vera.

Al respecto, Pardo destacó que "la municipalidad se portó súper bien, los permisos se generaron rápido y el alcalde también recibió un reconocimiento por el apoyo entregado".

VIAJE AL SUR

Según indicaron los organizadores, todo lo reunido será trasladado directamente al sur del país para ser entregado a las familias afectadas por los incendios.

"Todo lo que juntamos vamos a viajar a dejarlo al sur. El evento resultó bastante bien, llegó mucha gente, muchos autos, muchos clubes de afuera y también muchas motos", explicó el organizador.

Finalmente, Pardo valoró la respuesta de la comunidad y de los artistas locales que participaron de la jornada.

"Esto fue para todo tipo de público, con artistas locales invitados. Empezamos a las 14 horas y terminamos a las 11 de la noche. Salió todo muy bien, muy bueno estuvo", concluyó.